

Bau einer Beobachtungskanzel am Naturschutzgebiet "Sirksfelder Schule"



Projektzeitraum 2012

Förderung durch die Stiftung:

Baukostenanteil in Höhe von 7.000,00 € (11.000,00 € insgesamt)
sowie laufende Betriebskostenanteile

Projektidee und Umsetzung

Seit 2012 bietet die Beobachtungskanzlei Einblicke in das Naturschutzgebiet "Sirksfelder Schule" - gemeinsam wurde sie vom Vogelschutz- und Zuchtverein e.V. Vogelfreunde Coesfeld und der Bücking'sche Jugendstiftung errichtet.

Die Planung hatte Architekt Heinrich Wehrmann aus Coesfeld übernommen, die Ausführung erfolgte von der DiSoCo der Alexianer-IBP eV, einer Einrichtung für Suchtkranke.

Die Kanzel liegt am sogenannten "Schulpättken" in der Bauerschaft Sirksfeld, direkt neben der "Sirksfelder Schule" und ist öffentlich zugänglich. Über eine Rampe ist sie auch für Rollstuhlfahrer und Rollatoren erreichbar und an der Vorderwand niedriger gestaltet und mit einer Unterfahrmöglichkeit ausgestattet.







Einweihung der Beobachtungskanzel am 28.04.2012

Beim Versuch, das Band zur Einweihung durchzuschneiden, scheiterte die stumpfe Schere von Thomas Bücking (rechts) kläglich. Er selber sowie Dirk Hüntemann (Vogelzucht- und Zuchtverein e. V. Vogelfreunde Coesfeld), Bürgermeister Heinz Öhmann und Dechant Johanes Hammans amüsierten sich köstlich darüber.